

Развитие альтернативных форм проведения общих собраний собственников

Коваленко Юлия Николаевна,
аспирант кафедры гражданского права Юридического института
Иркутского государственного университета
kovalenko@legalight.org

Коваленко Ю.Н.

Развитие альтернативных форм проведения общих собраний собственников

В настоящей статье анализируются существующие формы проведения общих собраний собственников, а также проводится концептуальное отличие понятий «формы проведения собрания» и «формы голосования». Автор обосновывается вывод о необходимости развития альтернативных (заочных, смешанных, с использованием технологий дистанционного участия) форм проведения общих собраний собственников в изменяющихся условиях современного мира.

Ключевые слова: решение собрания, формы проведения собрания, формы голосования, дистанционное участие в собрании.

Yulia N. Kovalenko, Postgraduate Student of the Department of Civil Law of the Law Institute of the Irkutsk State University

The Development of Alternative Forms of General Meetings of Co-Owners

This article analyzes the existing forms of holding general meetings of co-owners and also makes a conceptual difference between the concepts of “forms of holding a meeting” and “forms of voting”. The author substantiates the conclusion of necessity of developing alternative (correspondenced, mixed, used remote participation technologies) forms of holding general meetings of co-owners in changing conditions of the modern world.

Keywords: decision of the meeting, forms of holding the meeting, forms of voting, remote participation in the meeting.